



Sie suchen ein Geschenk oder möchten sich selbst beschenken?
Selbstgestrickte Socken für einen guten Zweck sind erhältlich im Bürgerspital,
jeden 1. und 3. Donnerstag, bei der Handarbeitsgruppe zwischen 14 – 16 Uhr
oder im Sekretariat zu den üblichen Öffnungszeiten

„Herzmaschen“

von Herz zu Herz
von Hand gestrickt

Die Handarbeitsgruppe strickt und verkauft
zu Gunsten sozialer Projekte:

Wachkoma Aktivpflege Bopfingen
Geriatrie am Ostalb-Klinikum
Frühchen Station Aalen
Bahnhofsmision Aalen
Mukoviszidose e.V.

